

お父さん お母さん

言葉では伝えられたいので手紙で今までの気持ちを書き伝えます。
今まで言わなくてくれてありがとう。私ほめたりの息子という事にも
感謝しています。

お父さんへ

時に優しく、時に優しく私のようなわがままな息子を育てて
くれて本当にありがとう。父親として男として私にあって憧れ尊敬
する存在です。いつかあなたのようになるようにこれから成長して
いきます。

お母さんへ

私のような息子を育てる事はとても大変だと思います。だけど育てて
くれて本当にありがとう。私はあなたが母親だからここまで成長できたと思っ
ています。いつも第一に心配、応援してくれてるのは母でしたよね。本当に
感謝です。ありがとう。

改めてこの言葉を言わなくて本当にありがとう。今年の九月十日に
誕生日を向かえる事ができました。これから親身行をたくさんするので

集めかしててください。

一入暮かしをはじめて父親、母親の存在の大きさを知りました。当初は早く一入暮かしをしたいという気持ちが大きか。たですが、

家族暮かしを悪くないと思っっています。むしろこれも寂しさを感心します。あまソニのような事を書く事がないので恥ずかしいですが私のような息子を育ててくれて本当にありがとうございます。

事業部コスモ指導研究室

増子磨也